

Schulabschluss-/Kinderfest in Maurach

Das vom Kinder-Reich Maurach organisierte Fest zum Schulschluss war rundum ein großer Erfolg. Bei perfektem Wetter und einem sehr dichten Angebot an Spielen und Attraktionen kam kein bisschen Langeweile auf. Nach der Ehrung der Volksschule für ihr Leseprojekt durch BGM Josef Hausberger entstanden Kunstwerke aus Holz, Schlicke Schminke und Straßenkreide. Für Unterhaltung sorgten unter anderem Kasperltheateraufführungen und ein fabelhaftes Wesen auf Stelzen. Der Kletterturm, der von der Bergrettung Maurach betreut wurde, war ebenfalls sehr begehrt. Zwei Wannen voll Wasserbomben brachten ganz kurz etwas Abkühlung, während die Nachwuchs-DJs aus Maurach für coole Musik sorgten, die auch die Mädels der Zumba-Truppe inspirierte.

Ermöglicht wurde das von GRin Andrea Widauer und Marion Trauner organisierte Schulschlussfest durch die Unterstützung der Gemeinde, deren Mitarbeiter tatkräftig mitgeholfen haben, sowie die finanziellen Beiträge der Achensee-Schiffahrt, Raika Eben, WW-Sport Wörndle und dem Verein Kinder-Reich Maurach.

Die vielen lachenden und strahlenden Kinderaugen lassen die anstrengenden Vor- und Nacharbeiten vergessen.... mal sehen, ob es zu einer Wiederholung kommt.

